



玉川第一小学校・学校だより

令和6年5月24日

No. 5

文責：校長双里

# 玉一っ子通信



～様々な経験や挑戦を学びに変える教育～

＜☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！＞

## 大運動会、大成功！

今年度は、朝から好天となり、絶好のコンディションでの開催となりました。「全力競技！全力応援！～ぼくも・わたしも二刀流～」のテーマのもと、子どもたち一人一人が主役の運動会になったと思います。保護者の皆様、子どもたちに温かいご声援、ありがとうございました。

子どもたちは、練習の成果を発揮し、すべての種目において精一杯取り組んでいました。その本気の姿を見ると、やはり大切な行事だなと、改めて思いました。

今年の運動会から、東京玉川会から寄贈されました大型優勝トロフィーを目指しての運動会となりました。紅組が勝利をつかみましたが、紅組も白組も力の限り頑張ることができました。とてもすてきな一日となりました。今後とも、これまでどおりのご理解とご協力をお願いします。



## 交通安全鼓笛パレード、盛大に開催！！

「児童一人一人に交通事故に対する安全意識の高揚を図るとともに、広く地域住民にも訴え、交通事故防止の啓蒙を図る」ことを目的に、交通安全鼓笛パレードを実施しました。

今回は、ふれあいセンター前での演奏が加わり、センターやたまかわ荘を利用している方々にも、演奏を披露しました。

